

Moragues cree que no hay que reclamar más a Montoro

Considera que las medidas adoptadas hasta ahora son muy positivas y que el ministro viene a escuchar a los empresarios

Ana G. Andrés

VALENCIA- El Gobierno español ha adoptado medidas «muy buenas» y «positivas» para la Comunitat Valenciana durante los últimos meses, por lo que en la reunión que mantendrá el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, el próximo sábado con los empresarios y el presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, no se trata de realizar nuevas reivindicaciones.

Así lo explicó ayer el conseller de Hacienda, Juan Carlos Moragues, tras participar en los Desayunos Tributarios del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia. Recordó que el pasado mes de diciembre el Gobierno aprobó tipos de interés cero para los préstamos contraídos por la Generalitat con el Estado, una medida que supone un ahorro para la Comunitat de 750 millones de euros.

Además, subrayó que la región fue la más beneficiada en el reparto del sobrante del Fondo de Liquidez Autonómica (FLA), con 1.057 millones sólo durante el mes de diciembre.

Preguntado por si se volverá a insistir ante el ministro en la necesidad de reformar el sistema de financiación autonómico, admi-



Moragues (izda), ayer durante su intervención en el ICAV

FINANCIACIÓN

La rebaja en los tipos de interés ha supuesto un ahorro de 750 millones para la región

tió que se trata de una «asignatura pendiente», ya que el actual «discrimina» a los valencianos, pero consideró que «es lo mismo» que te den un ingreso de 750 mi-

llones que te lo reduzcan como gasto financiero.

Falta de respeto

Por su parte, el secretario general del PSPV, Ximo Puig, aseguró que Montoro «ha faltado al respeto» a los valencianos y a los empresarios, y ahora «solo intenta hacer un acto de propaganda» el día que se celebra la Convención Autonómica del PSOE. Así se refirió a la coincidencia de la visita de Montoro con la de Susana Díaz.